



Proyek Drainase Jagalan Terkendala Saluran Limbah

YOGYA, TRIBUN - Pengerjaan saluran drainase di Jalan Jagalan terkendala saluran limbah yang masuk ke dalam drainase. Hal tersebut diungkapkan Kepala Bidang Sumber Daya Air Dinas Pekerjaan Umum Perumahan Kawasan Pemukiman (PUPKP) Kota Yogyakarta, Aki Lukman.

Sesuai tata kala pengerjaan proyek drainase tersebut, Aki mengatakan bahwa sebelum Lebaran pekerjaan tersebut bisa diselesaikan. Namun melihat kendala di lapangan tersebut, pihaknya perlu melakukan beberapa langkah penyelesaian terlebih dahulu.

"Kamis (hari ini, **Red**) rapat dengan warga. Kenapa saluran kami dimasuki limbah. Nanti dirapatkan apakah akan ditutup," jelasnya, Rabu (8/5).

Ia menjelaskan, jaringan limbah dan saluran drainase merupakan kesatuan yang berbeda. Dengan adanya kondisi tersebut, Aki menjelaskan bahwa pihaknya perlu melakukan koordinasi

dengan pihak terkait.

"Apakah dengan proyek kita yang sedang berlangsung ini bisa dikerjakan dan apakah anggaran yang memungkinkan dengan anggaran yang ada atau nanti dilimpahkan ke yang berwenang mengurus limbah," bebernya.

Saat ini, lanjutnya, arus lalu lintas di Jalan Jagalan memang terganggu. Terlebih jalan tersebut hanya bisa dilalui kendaraan roda dua dari selatan ke utara. Selanjutnya pihaknya akan melakukan penutupan jalan total dikarenakan pengerjaan saluran drainase akan dilakukan serentak yakni di sisi barat dan timur Jalan Jagalan.

"Lalu kami akan berhenti bekerja pada H-7 bagaimana nanti jalan tersebut bisa dilalui dua arah mengingat jalan tersebut merupakan jalan alternatif yang padat pengguna," ucapnya.

Selain Jagalan, lanjutnya, beberapa jalan lain di Kota Yogyakarta juga akan dilakukan penutupan sehubungan

dengan adanya pengerjaan proyek saluran drainase tersebut.

"Tanggal 17 Juni akan kami tutup perempatan Jagalan dari timur yakni Pasar Kembang ke barat arah HOS Cokroaminoto. Kami tutup mulai jembatan sampai simpang tiga HOS Cokroaminoto kurang lebih 2 bulan," ungkapnya.

Pengerjaan fisik proyek drainase yang dilakukan setelah Lebaran disebutkan Aki ada di sirip Maliloboro, yakni Suryatmajan dan Pajeksan. Pihaknya telah melakukan sosialisasi kepada warga sekitar atas rencana pengerjaan drainase tersebut.

"Suryatmajan itu depan Kepatihan sampai Mella Purosani. Lalu Pajeksan di dua sisi jalan. PKL mau libur sampai pekerjaan selesai," ucapnya.

Sementara itu, dua titik lain yang diharapkan juga bisa dikerjakan setelah Lebaran yakni drainase di Mondorakan dan Supomo. (**kur**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005